



GEMEINDE EIKEN

Gemeindenachrichten vom 5. September 2024

Baugesuche, öffentliche Auflage

Folgende Baugesuche liegen vom 6. September bis 7. Oktober 2024 auf der Gemeindekanzlei Eiken öffentlich auf:

BG-Nr. 2024-01

Bauherr: Ilir und Antigona Frrokaj, Erlenweg 13, 5074 Eiken
Grundeigentümer: Ilir und Antigona Frrokaj, Erlenweg 13, 5074 Eiken
Projektverfasser: Schweizer Architekten, Sagiweg 11, 5082 Kaisten
Bauvorhaben: Sanierung Bauernhaus und Neubau Doppeleinfamilienhaus
Zone: Dorfkernzone
Ortslage: Hauptstrasse / Buchhaldenweg
Parzelle Nr.: 3634
Sonderbewilligung: Zustimmung Departement BVU

Baugesuch Nr.: 2024-30

Bauherr: art-car GmbH, Sascha Bühlmann, Laufenburgerstrasse 95074 Eiken
Grundeigentümer: art-car GmbH, Sascha Bühlmann, Laufenburgerstrasse 95074 Eiken
Projektverfasser: Litex AG, Lukasstrasse 18, 9008 St. Gallen
Bauvorhaben: Neue Reklame an best. Stele und Fassade
Ortslage: Laufenburgerstrasse 9
Zone: Wohn- und Gewerbezone 3
Parzelle Nr.: 4799

Allfällige Einwendungen gegen die Bauvorhaben sind während der Auflagefrist mit einem Antrag und einer Begründung dem Gemeinderat einzureichen.

Markier- und Dauerpumpversuch

Der Markier- und Dauerpumpversuch im Pumpwerk Hard ist abgeschlossen. Zurzeit findet die Auswertung des Markier- und Dauerpumpversuchs statt. Sobald die Ergebnisse vorliegen werden wir Sie darüber informieren.

Geschäftsreglement

Seit dem 1. Januar 2023 verfügt die Gemeinde Eiken über ein Geschäftsreglement, das unter anderem die Geschäftsordnung des Gemeinderates enthält. Der Gemeinderat hat an seiner Klausur im Mai 2024 darüber beraten, eine Ergänzung im Sinne eines kleinen Leitfadens zum Gemeinderat als Kollegialbehörde zu verfassen. In der Folge wurden drei Leitsätze definiert, die als Ergänzung von Artikel 5 Eingang in das Geschäftsreglement gefunden haben. Es geht um das kollegiale Verhältnis im Gemeinderat, um ein konstruktives Verhalten und um ein dem Amt angemessenes Auftreten. Das aktualisierte Geschäftsreglement ist auf der Website der Gemeinde unter www.eiken.ch unter «Verwaltung», «Reglemente» einsehbar. Der Gemeinderat

Aufgebrochene Fahrzeuge - Vermehrte Meldungen

Bei der Gemeindekanzlei gehen in letzter Zeit vermehrt Meldungen über spät nachts in den Quartieren umhergehende Personen und aufgebrochenen Autos ein. Der Gemeinderat bittet die Bevölkerung um erhöhte Aufmerksamkeit. Schliessen Sie Ihre Autos ab und lassen Sie keine Wertgegenstände in den Fahrzeugen liegen.



Waldbereisung «Eiker Tag» am 7. September 2024

Am 7. September 2024, von 10.00 Uhr bis 14.00 Uhr, findet im Waldhaus in Eiken der «Eiker Tag» statt. Dieser vereint alle zwei Jahre den Neuzuzügeranlass und die Waldbereisung miteinander. Der Förster wird einige spannende Infos zum Thema Forstwirtschaft und dem Eiker Wald erzählen. Sie sind alle herzlich eingeladen daran teilzunehmen. Es wird auch eine kleine Verpflegung mit Grilladen geben. Falls Sie teilnehmen möchten und das noch nicht gemeldet haben, wenden Sie sich bitte an die Gemeindekanzlei (info@eiken.ch / 062 552 25 00).

«Unser Sisslerfeld-Tag» geht am 7. September 2024 in die zweite Runde

Das Fest findet in diesem Jahr in Eiken statt

Gemeinsam «Unser Sisslerfeld» gestalten war das Ziel von verschiedenen Projekten, die 2022 im Rahmen eines Projektwettbewerbs prämiert wurden. Erste gemeinsame Aktion dieser Projekte war die Organisation vom «Unser Sisslerfeld-Tag» 2023, der mit viel positivem Feedback durchgeführt wurde.

Inzwischen haben sich einige dieser Projekte zum Verein «Netzwerk unser Sisslerfeld» zusammengeschlossen, um den «Unser Sisslerfeld-Tag» jedes Jahr in den verschiedenen Gemeinden des Sisslerfeld durchzuführen. Gastgeberin in diesem Jahr ist am 7. September 2024 die Gemeinde Eiken. Veranstaltungsort wird von 14.00 bis 22.00 Uhr der Kulturelle Saal sein.

Es ist ein Dorffest für die vier Sisslerfeld-Gemeinden geplant, mit Unterhaltung und Verköstigung für Gross und Klein, Infos rund um «Unser Sisslerfeld» und nicht zuletzt wird es die Gelegenheit für Begegnungen zwischen den Menschen der Sisslerfeld-Gemeinden bieten.

Vertreter von allen vier Gemeinderäten werden zum Fest erwartet, wie auch der Aargauer Landstatthalter Dieter Egli.

Unter Einbezug der verschiedenen Vereine, gerade auch von Eiken, wird es auf der Bühne immer wieder Live-Musik von lokalen Bands geben, eine Aufführung der Tanzschule Unicorn und verschiedene Quizspiele. Eine Hüpfburg, verschiedene Spielangebote sowie Kinderschminken sind für die Kinder organisiert und Jugendzone 43 bietet mit der „Offenen Turnhalle“ ein Sportprogramm für Jugendliche an.

Kulinarisch sorgen der Mittagstisch „Chinderinsle“ und die Kontaktgruppe „Netzwerk Asyl Frick“ für ein vielfältiges Angebot.

Das vollständige Programm gibt es auf der Website www.unser-sisslerfeld.ch zu finden.